

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
IV LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Protección Civil

Comparecencia del Secretario de Protección Civil del Gobierno del Distrito Federal, doctor Elías Miguel Moreno Brizuela
Cancelación

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Sala de Juntas 2°. Piso. Donceles

28 de julio del 2008

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO AGUSTÍN CARLOS CASTILLA MARROQUÍN.

Muy buenos días. Damos inicio a esta sesión de la Comisión de Protección Civil.

El pasado 17 de julio el pleno de la Diputación Permanente de esta Asamblea Legislativa se aprobó un punto de acuerdo presentado por el de la voz, para que compareciera el Secretario de Protección Civil y se revisara la situación que prevalece en el Distrito Federal en la materia, así como la efectiva aplicación del marco jurídico, los operativos de verificación que la Secretaría está realizando establecimientos mercantiles, la propuesta del Gobierno del Distrito Federal en materia de verificaciones, el avance del Atlas de Riesgo del Distrito Federal, en la forma en que se está llevando a cabo el registro de los terceros acreditados. Sin embargo, hace algunos minutos personal de la Secretaría de Protección Civil me manifiesta que no le va a ser posible al doctor Elías Miguel Moreno Brizuela asistir

a esta comparencia, toda vez que según el dicho de estos funcionarios se encuentra delicado de salud y en tal motivo será necesario cancelar la misma.

Quiero únicamente comentar que ésta es la octava ocasión aproximadamente que no tenemos la oportunidad de reunirnos con el Titular de esta Secretaría. En diversas ocasiones se le había invitado para que acudiera a revisar la situación que prevalece en materia de protección civil en el Distrito Federal; la primera vez fue en el mes de abril, en donde se le ha pedido en primer lugar que acuda para explicar sobre las denuncias que se presentaron en un importante medio de comunicación, el Periódico Reforma sobre algunas irregularidades administrativas, se le envió la invitación por escrito a una reunión de trabajo que no comparencia y en diversas ocasiones se disculpó.

Posteriormente también se reprogramó la reunión que se había aprobado por el Pleno de esta Asamblea Legislativa para revisar la situación del Heroico Cuerpo de Bomberos y se aprobó como reunión de trabajo a petición de funcionarios de la propia Secretaría y sin embargo nuevamente fue muy difícil que pudiera venir el Secretario a abordar este asunto, hasta la tercera ocasión se presentó.

De igual manera, a partir de los acontecimientos del 20 de junio del New's Divine me comuniqué personalmente con el Secretario de Protección Civil para invitarlo a la reunión de trabajo y revisar el tema de verificaciones administrativas; sin embargo, a pesar de que incluso nos reunimos personalmente para tratar de acordar una fecha, no tuvimos respuesta y por eso fue necesario presentar un punto de acuerdo que se sometiera a la aprobación de la Diputación Permanente.

Como les mencionaba hace unos momentos, hace unos minutos funcionarios de esta Secretaría comentan que no le será posible asistir al doctor Elías Miguel Moreno Brizuela por problemas de salud. Si así fuera, le deseamos una pronta recuperación y reprogramaremos la reunión que fue fijada para el día de hoy.

Muchas gracias y se levanta la sesión.

